



## Aktuelles aus Bung

September 21 : zum 2. Mal dieses Jahr leisteten wir Lebensmittelnothilfe für sämtliche Familien der Schulkinder und 12 alleinerziehende Mütter.

Ebenso erhielten alle Schulkinder anlässlich des Dasheinfestes neue Trainer. Im Hintergrund das Schulgebäude, welches im Frühling endlich fertig erstellt werden konnte

Die Löhne werden nach wie vor in Bargeld ausbezahlt.... Hier das glückliche Lehrerteam nach Auszahlung des Dasheingeldes, welches in Nepal üblich ist wie bei uns der 13. Monatslohn.

Bild unten rechts: Kharijang geniesst seinen kleinen Sohn Mintam über alles. Seine Frau Asmita absolviert noch den College Abschluss, so dass Kharijang nicht selten als Hausmann wirkt.

